



私の未来・世界の未来

11月24,25日に、それぞれの学年が総合的な学習の時間での学びを深めました。

1年生は市内でSDGsの学習に取り組んでいる高校の先生やSDGsを意識して活躍されている企業の方をお招きし講話をしていただきました。2年生は職場体験学習に取り組みました。校区を中心として43か所の事業所の皆様に御協力をいただくことができました。3年生は、いままでのSDGs学習で学んだことの発表会をしました。ICTを使って発表するグループが多く、見ごたえのある発表となりました。

各学年とも自分の未来、世界の未来について考える充実した2日間となりました。御協力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。



あいさつでさわやかな朝を!

11月11日、健全育成会主催の「いい声掛けデー」を、また、12月1日には健全育成会の地域活動部の「あいさつ運動」が行われました。どちらの活動も健全育成会の皆様と生徒会役員、生徒会からの呼びかけで集まったボランティアの生徒で行いました。

少し肌寒さを感じる朝でしたが、さわやかな朝の挨拶を交わす時間となりました。



学校運営協議会で熟議

11月28日、本年度3回目の学校運営協議会が開かれました。ここまでの地域の皆様に御支援いただいた教育活動の振り返りと子供の学び・子供を取り巻く環境・防災対策等について、多くの学校運営の課題について熟議いたしました。運営協議会委員の皆様、お忙しい中ありがとうございます。

した。



地域にすてきな音楽を届けました♪

11月13日、吹奏楽部が東美園自治会のお祭りで演奏を披露いたしました。

あいにくの雨模様となりましたが、急遽会場を会館ホールにさせていただき、音楽をお届けすることができました。お祭りの雰囲気を盛り上げるために生徒たちも浴衣姿での演奏。たくさんの方に喜んでいただき演奏した部員も満足していました。

地域の活動に中学生が参加できる機会をいただきましてありがとうございました。



12月・1月の主な活動

12月

- 2日 進路説明会
- 5日 あいさつ週間
- 7日 表彰集会
- 6日 防災訓練
- 9日 スキー教室説明会
- 8日 学年・専門委員会
- 16～22日
三者面談
資源物回収 Project 強化週間
- 23日 終業式
- 28日～1月4日
学校を閉庁しています。



1月

- 6日 始業式
- 9日 成人の日
- 10日 給食開始
- 11日 1,2年生県学力調査 3年生校内実力テスト
- 12日 学年・専門委員会
- 16日 あいさつ週間
- 24,25日 1年生スキー教室(ハブンスそのはら)



**北浜東部中ブログ
ほぼ毎日更新中**



御協力をお願い

日頃から感染症対策への御理解、御協力をありがとうございます。今週(12/5)になり、家族関係で濃厚接触者に特定されて自宅待機をする生徒が増加しました。また、体調不良者も増加する傾向にあります。北浜東部中学校では、子供の健やかな学びを保障するためにも、引き続き、感染及びその拡大のリスクを可能な限り低減していきます。

- 1 毎朝、お子さまの健康観察(検温等)を行い、発熱などの風邪症状が見られましたら、登校は控え、学校へ御連絡ください。
- 2 同様に、同居家族の健康観察をお願いします。同居家族に未診断の発熱等風邪症状が見られる場合も、お子さまの登校を控えるよう御理解、御協力ください。その場合は、欠席ではなく「出席停止」とすることができます。
- 3 お子さまが「未診断の発熱等風邪症状が見られ検査を受ける」、「濃厚接触者に特定された」場合は、登校を控え、学校へ御連絡ください。
- 4 同居家族が「未診断の発熱等風邪症状が見られ検査を受ける」、「検査結果が判明した」場合についても、速やかに学校へ御連絡ください。

**感染症拡大防止に
ご協力ください**

